

Gomadingen

Offene Liste tritt nun doch an

Die Offene Liste Gomadingen tritt jetzt doch zur Gemeinderatswahl an. Unter Federführung von Timo Heimberger, einem der jetzigen Kandidaten, gelang es, genügend motivierte Mitstreiter zu finden.



Foto: Heike Schmidt-Scheub

Heimberger trommelte motivierte Menschen zusammen, die sich aktiv für die Ziele der Offenen Liste einsetzen wollen. Neben den aktuellen Kandidaten sind weitere Unterstützer – unter anderem auch die bisherigen Gemeinderäte – in der Gruppe engagiert. Die Offene Liste versteht sich deshalb nicht nur als ein Zusammenschluss von Personen zu Wahlzwecken, sondern als eine Interessengemeinschaft, die offen für alle motivierten Bürger ist, die sich mit den Zielen dieser Liste identifizieren können. Zur Information der Wähler ist neben einem Flyer eine eigene Internetseite (www.offeneliste-gomadingen.de) entstanden. Die Kernanliegen für die kommunalpolitische Arbeit sind ein Mehr an Bürgerbeteiligung und Transparenz bei Entscheidungsprozessen. „Mitmach-Gemeinde“ lautet das Schlagwort der Offenen Liste. Der Erhalt von Bausubstanz und die Gestaltung des Ortsbildes sind ebenfalls im Programm aufgenommen. Die Wahrung und Unterstützung der Interessen aller Generationen mittels Erhalt, Ausbau und Schaffung bedarfsgerechter Angebote und infrastruktureller Einrichtungen liegt der Offenen Liste am Herzen. Die weitere Nutzung regenerativer Energiequellen bis hin zu einer Gemeinde, die sich größtenteils unabhängig mit Energie versorgen kann, ist ein längerfristiges Ziel, das die Offene Liste verfolgen möchte. Die Förderung der Vermarktung regionaler

Produkte steht ebenso im Programm wie das Anliegen, die kulturellen Besonderheiten der Gemeinde wie das Haupt- und Landgestüt Marbach, das ehemalige Kloster in Offenhausen, die Gedenkstätte Grafeneck sowie die Spuren aus der Kelten- und Römerzeit stärker ins Licht zu rücken. Nicht zuletzt wird die Offene Liste die weitere Entwicklung des Feriendorfes im Auge behalten sowie auf die Entwicklung entsprechender Konzepte für die weitere Nutzung des Hallenbades aktiv hinwirken. Nachfolgend die Kandidaten. Gomadingen: Claudia Ostertag, Schulrätin; Timo Heimberger, Sonderschullehrer; Bernd Strasser, Baumpfleger; Robert Greiner, Förster; Nicole Baumann, Hauswirtschafterin; Jens Altenmüller, Krankenpfleger für Psychiatrie. Offenhausen: Arne Hoffmann, Heilpädagoge; Johanna von Mackensen, Tierwirtmeisterin. Dapfen, Grafeneck, Marbach: Rüdiger Deuschle, Förster; Niels Hahn, freiberuflicher Wildbiologe. Steingeborn: Reinhold Zarnikau, Radio- und Fernsehtechnikermeister. *eb*

Info: Auf Internetseite (www.offenliste-gomadingen.de) finden sich detaillierte Informationen zu den Kandidaten, Inhalten und Zielen der Offenen Liste. Es gibt eine spezielle Seite für junge Wähler und ein Forum.

Quelle: <http://www.swp.de/muensingen/lokales/alb/Offene-Liste-tritt-nun-doch-an;art1158510,2586606>

Zugriff: 06.05.2014